
様式第 3 号（第 4 条関係） 

会     議     録 

I． 附属機関等の会議の名称 

第 1 回 松川町地域公共交通対策協議会 

II． 開催日時 

平成 29 年 6 月 1 日（木） 13 時 30 分から 14 時 20 分まで 

III． 開催場所 

松川町役場 2 階 協議会室 

IV． 出席者氏名 

委員） 

深津徹会長 水野一昭副会長 坂本賢一郎委員 西元宏任委員（代理 北

原章弘）小伊藤修委員（代理 赤羽正彦）藤澤洋二委員（代理 堀内郁勇）

片桐実委員 鈴木明委員 伊藤武人委員 松尾貢委員 福澤貞和委員 

小沢雅和委員 湯澤徳晴委員 北原紀子委員 大原昭彦委員 

事務局） 

吉澤澄久幹事長 佐々木保係長 大澤充主査 

高坂敏昭教育長 

V． 議題（公開） 

（1）平成 28 年度事業、決算報告について 

（2）定期券の金額改定について 

（3）生活交通確保維持改善計画について 

（4）監査委員について 

VI． 非公開の理由（会議を非公開とした場合） 

   －  

VII． 傍聴人の数 

   －  



VIII． 会議資料の名称 

（1）松川町コミュニティバスの利用状況 

（2）平成 28 年度 松川町地域公共交通対策協議会決算書（案） 

（3）定期券の金額改定について 

（4）生活交通確保維持改善計画 

IX． 審議の概要 

1. 開会（副会長） 

2. 会長挨拶 

3. 協議事項 

（1）平成 28 年度事業、決算報告について 

・事務局より平成 28 年度事業、決算について説明 

・監査委員（大原昭彦委員）より監査報告 

・質疑、意見等 

（委員） 

   コミュニティバス運行に対する補助等はあるのか。 

  （事務局） 

国からの補助（地域公共交通確保維持改善事業費補助）が 5,620 千円、 

運行事業者への補助であるため協議会の決算書上には出てこない。 

その他に運行経費自体が交付税対象となっている。 

・その他質疑、意見なし 平成 28 年度事業、決算について承認 

（2）定期券の金額改定について 

・事務局より 

 大島区からの小中学生のコミュニティバス無料化の要望に対し、定期券の金

額減額を提案。（月額 1,500 円から 1,000 円） 

・質疑等 

（委員） 

   地区の住民として、増野、西山方面へバスを回していただき感謝している。

地区から要望した限りは出来る限り利用していくつもりでいる。過去にも



定期券の減額をしていただいており、その都度利用しやすいように配慮い

ただき感謝している。 

・その他質疑、意見なし 定期券の金額改定について承認 

（3）生活交通確保維持改善計画について 

 ・事務局より説明 

 ・質疑、意見なし 生活交通確保維持改善計画について承認 

 （4）監査委員について 

   29 年度監査委員について、会長より指名 

   ・大原昭彦委員（松川町商工会長） 

   ・伊藤武人委員（大島地区代表 名子区長） 

4. その他 

（北陸信越運輸局） 

  公共交通についての県内及び国の動向等について 

  高齢者を支える仕組みづくりについて（運転免許返納者の対応など） 

（飯田警察署） 

 県内の高齢ドライバーの状況等について 

5. 今後の予定（事務局） 

6. 閉会（副会長） 


